

BOSSMAN

Lagi, Tim Star UNPAM Raih Juara 1 Kompetisi Nasional KAW 2022 di UNKHAIR

Suhendi - TANGSEL.BOSSMAN.CO.ID

Dec 10, 2022 - 09:54



TERNATE - TIM STAR Mahasiswa UNPAM berhasil meraih prestasi dalam ajang kompetisi nasional Khairun Accounting Week (KAW) 2022 . Kompetisi ini diadakan oleh Universitas Khairun (UNKHAIR) dengan tema “Dare to Develop Your Quality to Optimizing The Role of Accountants”. Tim Star perwakilan dari Universitas Pamulang meraih Juara 1, yang diwakili tiga mahasiswa semester 5 yaitu Angga Ardiantoro, Amelia Gita Safira Salsabila dan Mira Suryani yang dibimbing oleh Ibu Suciati Muanifah, S.E., M.M. selaku dosen pembimbing selama mengikuti perlombaan KAW 2022. Pengumuman pemenang dilakukan secara daring dalam zoom meeting pada Rabu (07/12/2022).



Khairun Accounting Week 2022 merupakan salah satu kompetisi akuntansi yang bersifat nasional diselenggarakan oleh Himpunan Mahasiswa Program Studi (HIMAPRO) Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Khairun dengan tujuan menjadi wadah bagi mahasiswa ekonomi dari seluruh universitas Indonesia dalam mengembangkan kreativitas dan produktivitas di bidangnya.

Tujuan pelaksanaan kegiatan ini adalah untuk mengasah kemampuan mahasiswa akan pengetahuan dan perkembangan ilmu ekonomi terutama isu-isu akuntansi terbaru, selain itu juga agar peserta memiliki pengalaman lebih dalam berlomba, dan semakin memiliki kepercayaan diri serta dapat bekerja sama dalam tim," tutur Suci.

Adapun syarat yang harus dipenuhi untuk mengikuti ajang KAW 2022 berupa Mahasiswa/i aktif ekonomi S1 dan/atau D1 semester 1-7 diseluruh Indonesia, dengan target peserta maksimal 3 tim setiap universitas (3 orang/tim)," jelas Suci.



Kompetisi ini diikuti oleh puluhan perguruan tinggi dari seluruh Indonesia dengan keseluruhan terdapat 32 tim yang berasal dari perwakilan Universitas Pamulang, Universitas Khairun Ternate, PKN STAN, Universitas Sembilan Belas November Kolaka, Universitas Airlangga, STKIP Kie Raha Ternate, Universitas Halu Oleo, ITB Ahmad Dahlan Jakarta, UPN Veteran Yogyakarta, Universitas Majalengka, Universitas Fajar Makassar, STIE Ekuitas Bandung, Universitas Muhammadiyah Makassar, Universitas Kristen Indonesia Paulus, Universitas Wahid Hasyim, Universitas Pattimura dan STIEM Bongaya Makassar.

Tim Star dinobatkan sebagai Juara 1 dalam kompetisi ini dikarenakan telah lolos dan berhasil meraih penilaian tertinggi pada setiap babak dalam perlombaan. Adapun tahap perlombaan tersebut yaitu mainround (pengerjaan soal) dan (presentasi problem solving).

Pada tahap Mainround (pengerjaan soal), melalui room zoom pada puku 11.00 WIT. Setelah itu para peserta diminta untuk meninggalkan room zoom dan dilanjut dengan pengerjaan tes CBT dimana setiap anggota tim sudah diberikan username dan password satu hari sebelum pelaksanaan.

Tes Tersebut sebanyak 100 soal materi akuntansi dari semester 1-6. Yang terdiri dari Pengantar Akuntansi 1 & 2, Akuntansi Biaya, Akuntansi Keuangan 1 & 2, Pengauditan 1 & 2, Akuntansi Manajemen, Penganggaran Bisnis, Perpajakan, dan Akuntansi Keperilakuan. Pengerjaan soal ini dilaksanakan selama 120 menit yang dimulai pada pukul 13.10 WIT atau 11.10 WIB dan selesai pada pukul 15.10 WIT atau 13.10 WIB (05/12/2022).

Sesaat setelah pengerjaan 15 menit kemudian, setiap peserta diminta untuk memasuki room zoom kembali untuk pengumuman hasil babak semifinal. Penilaian tes ini adalah dengan penggabungan nilai setiap pesertanya dalam satu tim. Untuk Tim STAR berhasil meraih peringkat 1 di babak awal mainroundl dengan perolehan total 780 poin.

Setelah lolos dalam tahap mainround (pengerjaan soal) enam tim yang memiliki nilai tertinggi dinyatakan sebagai finalis. Setiap tim yang lolos ke babak final

diharuskan mempersiapkan makalah dan power point untuk dipresentasikan dengan judul sesuai dengan isu yang telah diberikan.

Tim star mendapatkan isu mengenai "Investasi dalam Masyarakat Modern" yang diberikan waktu selama satu hari dalam pengerjaannya. Dengan mengambil pembahasan problem solving investasi dalam masyarakat modern, dengan menekankan hal isu-isu yang terjadi pada investasi era digital sekarang yang didukung dengan data serta cara memitigasi terhadap isu atau masalah yang terjadi.

Menjadi tantangan terbesar bagi tim star selama kompetisi berupa waktu pelaksanaan dan penyampaian presentasi selama 10 menit dan 15 menit untuk tanya jawab mengenai hasil pembahasan di babak final dari dewan juri.

Namun, sebelum pelaksanaan final, tim sudah berdiskusi untuk menentukan pembagian dan manajemen waktu agar dapat selesai tepat waktu dan dapat menjawab pertanyaan-pertanyaan yang dilontarkan oleh para dewan juri," kata Suci.

Selanjutnya, tim kami ditantang untuk tidak hanya membahas dan menganalisis isu secara luas saja tapi juga terhadap spesialisasi isu dalam investasinya serta penyampaiannya dalam hal makalah yang telah dikumpulkan, seperti hal yang telah disampaikan oleh dewan juri pada acara final lewat zoom meeting (07/12/2022).

Namun, tim kami dapat melewati dan menyelesaikan presentasi problem solving pada isu yang diberikan serta dapat menjawab dengan baik atas pertanyaan-pertanyaan dewan juri. Hal ini menjadi hal yang berkesan bagi tim star baik berupa pentingnya kerja sama secara tim, manajemen dan keserasian ide atau gagasan," ucap Suci.

Menjelang pengumuman setelah semua tim finalis menyelesaikan presentasi terhadap tiap isu yang diberikan, para tim finalis menunggu selama 20 menit untuk penilaian dari para dewan juri.

Setelahnya diumumkan dari posisi harapan 3 diraih oleh tim UNWAHAS B, harapan 2 oleh Tim RADIANCE, harapan 1 oleh Tim ARUNIKA. Dan untuk gelar pemenang juara, untuk juara 3 diraih oleh Tim NAWASENA, Juara 2 diraih oleh Tim AK2021, serta pemenang Juara satu diraih dari perwakilan UNPAM yaitu Tim STAR.

Atas berpartisipasinya kompetisi ini mahasiswa dapat mengembangkan kemampuan dalam menciptakan kerjasama tim yang baik serta mengasah kemampuan mahasiswa akan pengetahuan dan perkembangan ilmu ekonomi terutama isu-isu akuntansi terbaru, selain itu mahasiswa memiliki pengalaman lebih dalam berlomba," ungkap Suci.

Dan harapannya ini menjadi semangat dan motivasi bagi para mahasiswa UNPAM untuk dapat berprestasi di tingkat regional, nasional maupun internasional lainnya," pungkas Suci. (Hendi/Suci)